

Pilotversuch COVID-19-Schnelltests in Klassen

Im Zuge der leichten Lockerungen im Schutzkonzept, die am 3. Mai 2021 kommuniziert wurden, unternimmt der Kanton Solothurn gemeinsam mit den Schulen auf der Sekundarstufe II einen Pilotversuch im Testen von Klassen. In 15 ausgewählten Kursen des BBZ Olten finden jeweils am Montag-, Mittwoch- und Freitagmorgen in der ersten Lektion freiwillige Antigen-Schnelltests statt. Das Ziel ist, infizierte Personen am frühen Morgen in diesen Klassen erkennen zu können und Übertragungen während des Tages möglichst zu unterbinden.

Die Schulung der Lehrpersonen im Umgang mit den «Nasen-Antigen-Schnelltests» erfolgte in der Vorwoche durch die hausinternen Profis. Über «Teams» hatten Daniel Hofer und Fabienne Somandin, die schon alle Schulungen für die Apotheken und den Kanton geplant und durchgeführt hatten, die Lehrpersonen über den hygienisch-korrekten Umgang mit den Materialien instruiert.

